

POLSEK

Giat Door To Door Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Menjaga Keamanan dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG Pada hari S

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 13, 2023 - 15:13



Senin, 13 November 2023, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Makasari, Aipda Heris Awaludin, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayahnya, tepatnya di Kp.Citiis hilir desa Makasari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Aipda Heris tidak hanya menyambangi warga satu per satu namun juga menyampaikan informasi penting sekaligus memberikan sosialisasi tentang TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang).

Berikut beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut:

1. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Aipda Heris menyampaikan informasi tentang program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diundang untuk berpartisipasi aktif dan berbagi curhatan serta saran kepada pihak kepolisian.
2. **Giat Siskamling dan 1X24 Jam Tamu Wajib Laporan:** Aipda Heris mendorong warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia menekankan pentingnya kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan menjelaskan kewajiban melaporkan tamu yang datang atau tinggal selama 24 jam.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Warga diminta untuk tetap berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, jika menemui kendala keamanan di lingkungan mereka. Nomor kontak yang dapat dihubungi (081311861949) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110) disampaikan sebagai sarana komunikasi.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda Heris memberikan himbauan agar warga tidak menerima tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang tidak wajar, baik di dalam maupun di luar negeri. Masyarakat juga diimbau untuk melaporkan perekrutan dan penampungan tenaga kerja yang diduga ilegal kepada pihak kepolisian.
5. **Aktivasi Kembali Kegiatan Ronda Malam:** Masyarakat didorong untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam sebagai salah satu upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Selama kegiatan berjalan, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini merupakan upaya Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Wassalam.